



Beinbruch bei Moderatorin Arabella Kiesbauer
Das hat bestimmt wehgetan! Arabella Kiesbauer ist beim Skifahren in Kitzbühel verunfallt und muss operiert werden. Mehr dazu auf [KURIER.at/stars](https://www.kurier.at/stars)

Bella Italia in der Wiener Hofburg

Juristenball. Zahlreiche Gäste, darunter auch „House of Gucci“-Beauty Bianca Nappi, zelebrierten ausgiebig das „Dolce Vita“



VON LISA TROMPISCH

Die Wiener Hofburg verwandelte sich beim Juristenball quasi in „Little Italy“ – eine italienische Piazza samt Trevi-Brunnen als Fotowall und Vespas, Palmen und Zitronenbäumchen als Dekoration versprühten Italo-Flair. Da durfte natürlich auch der legendäre Eden-Bar-Sänger Lado mit kultigen „Hadern“ nicht fehlen. „Wir hatten aufgrund der pandemiebedingten späten Entscheidung, den Ball abzuhalten, wenig Zeit für die Vorbereitungen, aber es hat alles wunderbar geklappt und ich freue mich, dass wir mit unseren Gästen diesen unvergesslichen Abend verbringen durften“, so Juristenverband-Präsident Alexander T. Scheuwimmer. Besonders gefreut hat sich auch die Villacherin Bernadette de Roja, deren Traum immer schon war, einmal einen Ball zu eröffnen. Das Model mit Handicap (sie



KATHARINA SCHIFFEL



Ministerin Alma Zadić mit Alexander T. Scheuwimmer

KATHARINA SCHIFFEL



Dancing-Stars-Choreografin Conny Kreuter gemeinsam mit Schauspieler Martin Leutgeb

KATHARINA SCHIFFEL

wurde als 12-Jährige von einem LKW erfasst, schwer verletzt und leidet seitdem unter Hemiparese, einer einseitigen Lähmung) debütierte, genau wie die britische Musikerin Alma Deutscher. Moderatorin Silvia Schneider (ganz auf Nachhaltigkeit bedacht in einem Kleid, welches sie schon 2015 beim KV-Ball und 2016 bei den „Women Of The Year

Awards“ trug) führte gewohnt souverän durch den glanzvollen Abend. Justizministerin Alma Zadić eröffnete den Ball und appellierte in ihrer Rede, die Demokratie und Rechtsstaatlichkeit hochzuhalten. Mit dabei: Die italienische Schauspielerin Bianca Nappi (bella in Thang de Hoo), Ex-Kanzlerin Brigitte Bierlein und viele mehr.

O.li.: Zoryana Kushpler, Iva Schell und Bianca Nappi; Silvia Schneider und Brigitte Bierlein (o.)



VON LISBETH BISCHOFF

Wenn die Liebe zur Flucht zwingt

Prinzessin Eugenie hat ein ganz besonderes Naheverhältnis zu ihrem Cousin, Prinz Harry

Nachdem Harry und Meghan dem Königshaus als aktive Mitglieder den Rücken gekehrt hatten, war es Eugenie, die den Kontakt zu ihnen weiter pflegte. Nun verdichten sich Gerüchte, dass Eugenie mit Ehemann Jack Brooksbank und dem Söhnchen August (1) ebenfalls in die USA auswandern will. Eugenie hat bereits aus beruflichen Gründen zwei Jahre in Amerika gelebt. Seit Kurzem arbeitet Ehemann Jack für eine Immobilienfirma, deren wichtigste Projekte in den USA sind.

Wann der Umzug vonstattengeht, ist noch nicht bekannt, denn Eugenie erwartet ihr zweites Kind. Im Gegensatz zu Harry wird ihre Auswanderung „samt Familie wohl ohne mediales Getöse ablaufen.“

Aufsehen erregte 2010 die Entlobung der schwedischen Prinzessin Madeleine. Der pikante Grund: Eine 21-jährige Norwegerin prahlte mit einer Nacht mit ihrem Bräutigam Jonas Bergström. Um dem Medienrummel zu entfliehen, wandert sie in die USA aus. Dort lernt sie ihren heutigen Ehemann Christopher O'Neill kennen.

Geflüchtet vor den eigenen Skandalen ist Spaniens Ex-König Juan Carlos. Im Juni 2014 dankt er zugunsten seines Sohnes Felipe ab und geht ins Exil in die Arabischen Emirate. Für ihre große Liebe, den heutigen König Abdullah II., zog Rania von Kuwait nach Jordanien. Näher hatte es da die Belgierin Stéphanie – sie heiratet 2012 Erb-